

# InternationalMedia

KAMIS 30 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PELANTIKAN KSAD

Presiden Jokowi (kanan) memberikan ucapan selamat kepada Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak usai dilantik di Istana Negara, Jakarta, Rabu (29/11/2023). Presiden Jokowi melantik Jenderal TNI Maruli Simanjuntak menjadi KSAD menggantikan Jenderal TNI Agus Subiyanto yang menjadi Panglima TNI.

## MK Tolak "Gugatan Ulang" Syarat Usia Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden

Sesuai asas *lex specialis derogate lex generalis*, maka Mahkamah Konstitusi lebih bertumpu pada UU MK yang bersifat khusus bukan pada UU Kehakiman.

**JAKARTA (IM)** - Mahkamah Konstitusi (MK) menolak gugatan nomor 141/PUU-XXI/2023, yang merupakan "gugatan ulang" soal syarat usia

minimum calon presiden (cawapres) dan calon wakil presiden (cawapres). Putusan majelis hakim MK dibacakan pada Rabu (29/12).

Seperti diketahui bunyi Pasal 169 huruf q UU Pemilu yang sebelumnya berubah oleh Putusan MK Nomor 90/PUU-XXI/2023 yang dianggap kontroversial.

Dalam pertimbangannya, Mahkamah pada pokoknya menegaskan bahwa Putusan 90 itu secara hukum telah berlaku sejak dibacakan dalam sidang terbuka untuk umum. Dan sebagaimana putusan MK lainnya, putusan itu bersifat final dan mengikat.

"Jika dikaitkan dengan ketentuan norma Pasal 10 dan Pasal 47 UU MK serta Pasal 77 Peraturan MK Nomor 2 Tahun 2021, maka Mahkamah berpendapat Putusan a quo adalah putusan yang dijatuhkan oleh badan peradilan pada tingkat pertama dan terakhir yang putusannya bersifat final," kata hakim konstitusi Enny Nurbaningsih, saat membacakan pertimbangan putusan, Rabu (29/11).

"Terhadap putusannya tidak dapat dilakukan upaya hukum. Hal tersebut dikarenakan, Mahkamah Konstitusi sebagai badan peradilan konstitusi di Indonesia tidak mengenal adanya sistem stesel berjenjang yang mengandung esensi adanya peradilan secara bertingkat yang masing-masing mempunyai kewenangan untuk melakukan

► Bersambung ke hal 11

## KPK Tarik Pengawal dan Tak Beri Bantuan Hukum kepada Firli Bahuri

**JAKARTA (IM)** - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menarik pengawal eks Ketua KPK Firli Bahuri setelah Polisi menetapkan sebagai tersangka pemerasan terhadap mantan Menteri Pertanian (Mentan), Syahrul Yasin Limpo (SYL).

"Ya, ini kan sudah dijelaskan, termasuk ini tadi kan bantuan keamanan dan bantuan hukum," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri.

Sesuai dengan hal tersebut, lembaga antirasuah juga memutuskan untuk tidak memberikan bantuan hukum kepada Ketua KPK nonaktif Firli, yang telah ditetapkan sebagai tersangka pemerasan terhadap mantan Mentan SYL.

Keputusan itu diambil usai KPK setelah menggelar rapat pimpinan lembaga antirasuah.

"Dari hasil pembahasan, pimpinan KPK sepakat untuk tidak memberikan bantuan hukum terkait penyidikan perkara dugaan tindak pidana korupsi yang sedang berproses di Polda Metro Jaya," ujarnya.

Ali mengatakan, protokol dan perlindungan diberikan ke pimpinan KPK terkait pelaksanaan tugas. Pimpinan KPK, kata Ali, sepakat perkara yang menjerat Firli tak sesuai peraturan.

"Dan tentu ini sudah dibahas rujukannya ada yaitu Peraturan Pemerintah terkait dengan Hak,

► Bersambung ke hal 11

## Maruli Simanjuntak Dilantik Jadi KSAD, Punya Kekayaan Senilai Rp52 Miliar

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo melantik dan mengambil sumpah Jenderal Maruli Simanjuntak menjadi Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) TNI, di Istana Negara, Rabu (29/12).

Merujuk pada Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN), menantu Luhut Binsar Panjaitan tersebut punya kekayaan mencapai Rp52 miliar atau lebih tepatnya Rp52.889.538.310.

Disebagian harta yang dimiliki Maruli berupa tanah yang

tersebar di beberapa wilayah, seperti Jakarta Selatan hingga Buleleng. Harta tersebut terdiri dari tanah dan bangunan yang mencapai Rp23.222.909.095 (Rp23,2 miliar) yang terbagi menjadi 13 titik. Berikut rincian:

1. Tanah dan Bangunan Seluas 266 m2/199 m2 di KAB / KOTA BANDUNG, HASIL SENDIRI Rp. 1.720.037.000
2. Bangunan Seluas 87 m2 di KAB / KOTA KOTA JAKARTA SELATAN, HASIL SENDIRI Rp. 1.422.443.216
3. Bangunan Seluas 78,5 m2 di KAB / KOTA KOTA JAKARTA SELATAN, HASIL SENDIRI Rp. 1.283.468.879
4. Tanah dan Bangunan Seluas 212 m2/179 m2 di KAB / KOTA KOTA JAKARTA SELATAN, HASIL SENDIRI Rp. 3.672.135.000
5. Tanah Seluas 500 m2 di KAB / KOTA BOGOR, HIBAH TANPA AKTA Rp. 800.000.000
6. Tanah Seluas 850 m2 di

► Bersambung ke hal 11

## Tiongkok Beri Peringatan Keras: "Kemerdekaan Taiwan Berarti Perang"

**BEIJING (IM)** - Pemerintah Tiongkok menegaskan bahwa pihaknya tidak akan menolerir kegiatan separatis di Taiwan meski Beijing bersedia memberikan "banyak ruang" untuk reunifikasi damai dengan Taipei.

Peringatan itu disampaikan Juru Bicara Pemerintah Tiongkok sebagai tanggapan atas komentar politisi pro-kemerdekaan Taiwan menjelang pemilihan presiden di pulau tersebut.

Menurut laporan media, Lai Ching-te dan Hsiao Bi-khim, keduanya dari Partai

Progresif Demokratik yang berkuasa di Taiwan, baru-baru ini mengklaim bahwa pulau tersebut terus terancam oleh serangan dari daratan.

Lai, yang menyebut dirinya sebagai "pekerja untuk kemerdekaan Taiwan," sedang berkampanye untuk mendapatkan jabatan dalam pemilihan presiden pada Januari dan telah memilih Hsiao, mantan diplomat Taiwan untuk Amerika Serikat (AS), sebagai pasangannya.

Chen, juru bicara Dewan

► Bersambung ke hal 11



## SEMINAR KEBANGSAAN DI UBD TANGERANG

Mahfud MD menjawab pertanyaan mahasiswa saat Seminar Kebangsaan di Universitas Buddhi Dharma (UBD), Kota Tangerang, Banten, Rabu (29/11). Seminar yang dihadiri civitas akademika UBD tersebut menghadirkan Mahfud MD sebagai pembicara untuk berdiskusi tentang wawasan kebangsaan.

IDN/ANTARA

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Menggunakan kekerasan hanya akan membesarkan masalah. Hati yang tenang dan sikap yang ramah baru benar-benar dapat menyelesaikan masalah.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus FRESH**  
FRESHEN UP YOUR CAR & HOME

TERSEDIA VARIAN PENGHARUM LAINNYA

## ASALTAU!

Ibu Melahirkan Bayi di Kapal Cepat Saat Menuju Tanjung Balai Karimun



**SEORANG** ibu rumah tangga di Kabupaten Pelalawan, Riau, melahirkan bayi di dalam kapal cepat atau speed boat saat dalam perjalanan dari Kuala Kampar tujuan Tanjung Balai Karimun, Rabu (29/11).

Dengan pertolongan bidan Puskesmas, bayi berjenis kelamin perempuan lahir dengan selamat. Video amatir yang memperlihatkan

► Bersambung ke hal 11

## Tragis, Niat Ganjal Truk Rem Blong, Kernet Malah Tewas Terlindas



**NASIB** tragis dialami seorang kernet truk di Mandailing Natal, Sumatra Utara. Saat akan mengganjal ban truk di jalan menurun, korban terlindas truknya sendiri hingga tewas seketika.

Detik-detik warga mengevakuasi jasad kernet truk bernama Jhon Koling dari parit usai terlindas ban truk yang ditumpanginya

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.425,00	15.405,00
SGD	11.613,00	11.583,00
AUD	10.278,00	10.238,00
HKD	2.009,00	1.949,00
EUR	17.150,00	16.900,00
GBP	19.803,00	19.533,00

Rabu 29 November 2023 11:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>